
会 議 録

第４回定例会

開会 平成２８年６月１０日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２８年６月１０日 午後４時２０分

２ 閉 会 平成２８年６月１０日 午後４時５５分

３ 出席委員 教育長 美馬 持仁

委 員 松重 和美

委 員 田村 典子

委 員 三牧 千鶴子

４ 出 席 者 副 教 育 長 木下 慎次

教 育 次 長 森本 俊明

教 育 次 長 栗洲 敬司

教 育 創 生 課 長 藤井 博

特 別 支 援 教 育 課 長 榊 浩一

教 育 政 策 課 長 東條 正芳

教 育 政 策 課 副 課 長 木野内 敦
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

副教育長 ６月定例県議会における質疑応答の概要について報告する。

［議 事］

《議案第１１号 徳島県立学校規則の一部を改正する規則について》

教育長 説明を求める。

教育創生課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

松重委員：定員はどのようになるのか。

教育創生課長：まずは、学科を設置し、定員については、例年１０月下旬から１１月

頃決定しており、その時期の定例会で審議していただく。

教育長 議案第１１号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１１号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第１２号 徳島県立高等学校通学区域等に関する規則の一部を改正する規則

について》

教育長 説明を求める。
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教育創生課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

特になし。

教育長 議案第１２号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１２号を原案どおり決定する旨を告げる。

《協議事項１ 平成２９年度徳島県立中学校入学者選抜制度の基本方針について》

教育長 説明を求める。

教育創生課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

特になし。

教育長 協議事項１を議案第１３号として付議してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１３号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１３号を原案どおり決定する旨を告げる。

《協議事項２ 平成２９年度徳島県公立高等学校入学者選抜制度の基本方針について》

教育長 説明を求める。

教育創生課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

松重委員：全日制の通学区域、特色選抜の募集人員等に対して合格可能のパーセンテ

ージが示されているが、この数字に特に問題はないか。もし、あるのなら

このあたりの数字も各学校の特色を出すために、ある程度弾力的に変えて

も良いと思う。問題なければこれで良い。
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教育創生課長：特色選抜についての中学校等からの意見聴取では、おおよそ８割以上

が肯定的な意見である。

特色があるということで言うと、体育科・芸術科は定員の１００％を

特色選抜で生徒募集している。

教育長：特に学校からの要望はないか。

教育創生課長：特に強い要望はない。

教育長：毎年学校等の意見を聞きながら、適切であるかどうか見ていかなければな

らないと思う。

教育長 協議事項２を議案第１４号として付議してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１４号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１４号を原案どおり決定する旨を告げる。

《協議事項３ 平成２９年度徳島県立特別支援学校高等部入学者選抜制度の

基本方針について》

教育長 説明を求める。

特別支援教育課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

教育長：みなと高等学園には「知的障がい」と「病弱」の２学科あり、両学科の併願

はできないが、学科内の科は順位を付けて出願できるのか。

特別支援教育課長：出願できる。

教育長 協議事項３を議案第１５号として付議してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１５号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１５号を原案どおり決定する旨を告げる。
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［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後４時５５分


